

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Penelitian ini yang bertujuan untuk menguji apakah terdapat hubungan pengaruh antara lingkungan keluarga, motivasi, dan pertimbangan pasar kerja berpengaruh terhadap minat mahasiswa akuntansi dalam pengambilan *Certified Public Accountant* (CPA). Berikut hasil yang telah disimpulkan hasil uji yang dapat menentukan apakah terdapat pengaruh antara variabel bebas dengan variabel terikat pada penelitian ini.

1. Hasil penelitian pada variabel lingkungan keluarga dilihat pada uji t dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 dan nilai t hitung sebesar 3,716 lebih besar dari t tabel 1,96790 yang menyatakan hipotesis lingkungan keluarga diterima. Hal tersebut dapat dinyatakan bahwa lingkungan keluarga berpengaruh terhadap minat mahasiswa dalam pengambilan *Certified Public Accountant* (CPA).
2. Hasil penelitian pada variabel motivasi dilihat pada uji t dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 dan nilai t hitung sebesar 6,795 lebih besar dari t tabel 1,96790 yang menyatakan hipotesis motivasi diterima. Hal tersebut dapat dinyatakan bahwa motivasi berpengaruh terhadap minat mahasiswa dalam pengambilan *Certified Public Accountant* (CPA),
3. Hasil penelitian pada variabel pertimbangan pasar kerja dilihat pada uji t dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 dan nilai t hitung sebesar 6,775 lebih besar dari t tabel 1,96790 yang menyatakan hipotesis

pertimbangan pasar kerja diterima. Hal tersebut dapat dinyatakan pertimbangan pasar kerja berpengaruh terhadap minat mahasiswa dalam pengambilan *Certified Public Accountant (CPA)*.

4. Hasil penelitian pada variabel lingkungan keluarga, motivasi dan pertimbangan pasar kerja dilihat pada uji f dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 dan nilai f hitung sebesar 169,002 lebih besar dari f tabel 2,63 yang menyatakan hipotesis lingkungan keluarga, motivasi dan pertimbangan pasar kerja diterima. Hal tersebut dapat disimpulkan bahwa lingkungan keluarga, motivasi dan pertimbangan pasar kerja berpengaruh terhadap minat mahasiswa dalam pengambilan *Certified Public Accountant (CPA)*.

5.2 Saran

Penelitian ini telah disimpulkan hasil dari uji yang telah dilakukan, berikut terdapat saran dan masukan yang bisa menjadikan pembelajaran untuk peneliti selanjutnya agar hasil penelitian lebih maksimal.

1. Penelitian ini terbatas hanya berfokus pada sertifikasi untuk akuntan publik sebagai variabel dependen, maka penelitian selanjutnya dapat memilih sertifikasi akuntansi dikarenakan ada banyak sertifikasi akuntansi seperti sertifikasi konsultan pajak, sertifikasi auditor internal dan lain sebagainya yang dapat menambah ilmu pengetahuan dan pengalaman. Saran untuk penelitian selanjutnya jika ingin mengambil riset pada sertifikasi akuntan publik dapat mencari faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi minat dalam pengambilan *Certified Public Accountant (CPA)* dikarenakan pada

penelitian ini terbatas hanya menggunakan variabel lingkungan keluarga, motivasi dan pertimbangan pasar kerja.

2. Keterbatasan penelitian ini terdapat pada sampel yang hanya memilih beberapa universitas dikota batam dengan mahasiswa akuntansi, disarankan untuk penelitian selanjutnya dapat mengembangkan dengan menambah jumlah universitas untuk dijadikan sampel penelitian agar lingkup dan cakupan yang lebih luas untuk dijadikan penelitian.